



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



LA RESISTENCIA OPOSITORA



■ Los trabajadores del Poder Judicial cerraron la Cámara de Diputados, pero la mayoría oficialista instaló el martes pasado, la sede alterna en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca.

Alfredo Moreno



La lupa ciudadana se coloca sobre los legisladores de Oposición, mientras Morena y aliados sostienen que están 'sobrados' para alcanzar la mayoría calificada que requieren para aprobar la reforma al Poder Judicial

MAYOLO LÓPEZ

Los 43 senadores de Oposición se han comprometido a no “rajarse” para frenar con su voto la madre de todas las reformas: la del Poder Judicial.

Si no desisten, los parlamentarios de Oposición –22 del PAN, 16 del PRI, y 5 de MC– pueden impedir que los senadores de Morena y sus aliados del PT y PVEM pongan el moño al “regalo” prometido al líder moral de la 4T, Andrés Manuel López Obrador.

Uno de los 43 senadores, el campechano Daniel Barreda (MC), se hizo el remolón y fue el último en cantar, apenas el pasado jueves, su rechazo a la reforma.

“¡Gracias senador, Daniel Barreda! Su voto es en favor de la patria. Con el compromiso de los 43 senadores opositores, la reforma judicial no pasará”, celebraba Guadalupe Acosta Naranjo, la cara más visible del Frente Cívico Nacional.

Hoy a las 13:00 horas, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos del Senado sesionarán para dictaminar la minuta de la reforma aprobada por diputados, en horas de la madrugada del miércoles, en la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca.

Sin el menor pudor, Morena y sus aliados hacían ostentación de lo que la Oposición llamó la “sobrerrepresentación”.

La aplanadora de la 4T entregó la estafeta a los correccionistas del Senado, donde el pasado viernes aún batallaban para arañar la mayoría calificada de 86 votos.

Socarrón, el pastor de los senadores de Morena, el tabasqueño Adán Augusto López, traía a escena la figura de Pitágoras para provocar desconcierto al sostener que la mayoría calificada estaba a la vista con 85 en vez de 86 escaños.

Con sus aliados del Partido del Trabajo y del Verde Ecológico, la bancada del partido en el Gobierno sumaba 85 escaños hasta el viernes.

“¡Que nadie se raje!”, promovía la Marea Rosa en horas de incertidumbre. El escepticismo, en todo caso, impregna el ambiente político: nadie puede descartar que se aparezca un “Judas”.

Morena se desentendía de la inusitada movilización de estudiantes y trabajadores del Poder Judicial en la Ciudad de México en contra de la reforma.

La batalla se avecina en un horizonte en el que se insinúan nubarrones y tormentas.

“Estamos sobrados, por encima de los dos tercios (de escaños para la mayoría calificada)”, se ufabana el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña.